
終わりに・・・
法廷で裁判傍聴することの多い記者さんでも，裁判員席に
座ると，いつもと違う印象を受けられた様子でした。

模擬評議では，始めは言葉少なでしたが，会話をするうちに
活発に意見が出されていました。 実際の裁判員裁判でも，自
由に意見を出し合ったり，疑問点を確認したりしながら進めて
いきますし，休憩時間には裁判官・裁判員の別なく雑談をした
りしてコミュニケーションをとっています。
裁判所では，これからも
わかりやすい裁判を心掛
けていきます。

開催結果
報告

平成３１年２月１４日（木）に，司法記者クラブの記者さんを対象とした模擬裁判・模擬評議を
実施し，意見交換会を行いましたので，その様子をお伝えします。

意見交換

模擬裁判

ここに座ると，
気が引き締まり
ますね。

法廷にて，模
擬公判DVDを
視聴しました。

評議の後は，模擬
裁判や裁判員制度
について意見交換
をしました。

実際の評議でも，
裁判官と裁判員
は対等に意見を
交わします。

最後に担当裁判官
が取材を受け，
ニュースで取り上げ
ていただきました。

模擬評議

公判後に模
擬評議を行
いました。

被害者の証言の方
が自然な流れのよ
うに感じました。

出された意見を
裁判官がホワイ
トボードにまとめ
て，わかりやすく
していたよ。


